
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 118/2019 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 

Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 

providenciar iluminação pública para o campo de futebol situado na Localidade 

Lagoa João de Sá, neste Município. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 

de dezembro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Justificativa 

 

A proposição busca estender o período diário de utilização do campo de 

futebol, mobilizando os munícipes de uma forma geral em prol da prática 

esportiva e de uma vida saudável, inclusive e especialmente os que laboram 

nos períodos diurno e vespertino.    

  Não fosse suficiente, o uso do espaço no período noturno propiciaria 

mais segurança ao local, evitando que indivíduos o ocupassem para fins 

ilícitos, em razão da escuridão.  

 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 

de dezembro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 


